

El proceso legal paso a paso:

PASO 1

Firmar un contrato EB5 con Toppins Law Firm

PASO 2

El despacho de abogados trabaja con el inversionista para obtener, diseñar y catalogar los documentos necesarios para una solicitud exitosa de la EB5.

PASO 3

Investigación, y identificación análisis legal de (1) proyecto de inversión EB5 aprobado por USCIS o (2) un proyecto propio del inversionista.

PASO 4

El inversionista hace la inversión requerida.

PASO 5

El despacho de abogados trabaja con el inversionista para obtener, diseñar y catalogar los documentos necesarios para una solicitud exitosa de la EB5.

PASO 6

Enviar la solicitud de EB5 y completar el paquete de apoyo al USCIS para la aprobación de una tarjeta de residencia condicional.

PASO 7

Si la forma I-526 es aprobada, se da asistencia con NVC / USCIS para el proceso de la tarjeta de residencia condicional.

PASO 8

Recibir aprobación condicional de USCIC para una tarjeta de residencia y entrar a los EE.UU..

PASO 9

Durante el mes 21 después de la entrada a los EE.UU., su abogado de inmigración presenta un formulario I-829 para remover el estatus condicional. Este servicio es una tarifa fija adicional.

Pregunte sobre opcion AOS!

EB-5 ofrece la residencia permanente, a diferencia de otras visas de inversionistas que son temporales.



Llame al (713) 858-7260 para una consulta

Houston, USA

5718 Westheimer Rd Suite 1000
Houston, TX 77057

www.toppinslawfirm.com



Áreas adicionales de práctica:

- Contractual y Transaccional.
- General de Negocios y Corporativo.
- Transacciones Internacionales - América Latina.
- Laboral.
- Litigio Civil General.
- Bienes Raíces y Derecho de Consumidor y Cobro.
- Inmigración.



Wilka Toppins, Abogada Principal

La Lic. Toppins cuenta con más de 34 años de experiencia legal, es una mujer de negocios reconocida a nivel nacional y a nivel local, con múltiples premios y reconocimientos. Ella es completamente bilingüe en español y tiene un profundo conocimiento de la cultura latinoamericana. Al tener a Wilka Toppins como su abogado de inmigración, recibirá el beneficio añadido de su experiencia legal y corporativa, y su agudeza en la inversión estratégica.



Toppins Law Firm llena todas sus necesidades corporativas y de inmigración en un solo despacho.

Llámenos para una consulta (713) 858-7260
wilka@toppinslawfirm.com



TOPPINS
LAW FIRM, P.C.

Abogados Corporativos y de Inmigración



EB-5

La manera más rápida de obtener la residencia permanente en los EE.UU. para su familia

¿Cuáles son los beneficios de la EB-5?

- Retorno atractivo de inversión de capital con potencial de ganancias.
- La inversión se garantiza generalmente por bienes raíces u otros documentos legales.
- Un proceso y una inversión brinda al aplicante y su familia inmediata (cónyuge e hijos solteros menores de 21 años) Green Cards.
- Oportunidad para aplicar para la ciudadanía después de 5 años.
- No se requiere experiencia laboral, edad, nivel educativo, lenguaje, etc.
- Puede vivir o trabajar en cualquier lugar de EE.UU.
- La libertad de viajar adentro y fuera de los Estados Unidos y el país de procedencia de los aplicantes.
- La aplicación no afecta el estatus de visas de estudiante actuales o de otro tipo de visa de inversión.
- Acceso a las universidades e instituciones educativas con reconocimiento internacional y el aplicante es elegible para colegiatura dentro del estado.
- Un estudiante puede trabajar en EE.UU.
- Acceso al sistema médico de EE.UU.
- Después de obtener su residencia, él o ella puede patrocinar un miembro de la familia para obtener otra visa.
- Residencia permanente no requiere de una renovación o re-transmisión. Ninguna otra visa de migrante de los Estados Unidos tal como la E2 y la H resulta en la residencia permanente y requiere papel adicional con USCIS.
- La visa permanente lo protege de cambios futuros en leyes de migración de los Estados Unidos.

Pregunte sobre opción AOS!

Preguntas más frecuentes

¿Qué es la EB5?

La visa EB-5 ofrece "tarjetas de residencia" (estatus de residencia permanente) anualmente a los inmigrantes que invierten en empresas de Estados Unidos que benefician la economía y crean diez empleos por cada inversionista. Mientras que el mínimo requerido de inversión es de \$ 1.05 millón, esa cantidad se reduce a \$800,000 si la inversión se realiza en un área de alto desempleo o rural.

El inmigrante puede invertir en un negocio nuevo o en uno ya existente. Después de que su inversión sea aprobada por los Servicios de Ciudadanía e Inmigración (CIS), se obtiene estatus de residencia condicional por dos años. Después de dos años, si se ha mantenido la inversión y la creación o mantenimiento de por lo menos diez empleos, el estatus condicional será eliminado y se le convertirá en una de pleno derecho de residencia permanente legal.

Viva en cualquier lugar / trabaje en cualquier lugar en los EE.UU..

Una vez que haya decidido que la visa EB-5 es la mejor visa para mí y para mi familia, ¿qué debo hacer?

Contactar al despacho de abogados Toppins (TLF) para comenzar el proceso de análisis y clarificación. Una vez que el negocio es calificado y el despacho Toppins es contratado, juntos remos un proyecto o usted puede preparar su propio proyecto, se procesan los documentos legales para suscribir o establecer la inversión y asegurar los documentos necesarios para la solicitud de la EB5.

¿Es esta inversión un riesgo?

Sí. Servicios de Ciudadanía e Inmigración de Estados Unidos USCIS requiere que todas las inversiones EB-5 deben estar en riesgo. Sin embargo, los abogados de la firma Toppins (TLF) le ayudarán en la identificación de los riesgos y las medidas para solucionarlos. Recuerde que todas las inversiones en cualquier negocio son un riesgo en alguna medida. Tienes que estar informado, y es ahí donde la firma de experimentados abogados corporativos Toppins (TLF) le pueden ayudar en el área corporativa.

¿Una vez que yo sea aprobado por mi visa temporal EB-5 (I-526), ¿Cuánto tiempo tengo que esperar para mi tarjeta de residente permanente sin condiciones?

Al final del mes 21 desde la fecha de la aprobación de la I-526, usted y TLF pueden solicitar la baja de las condiciones temporales (I-829).

Si el proyecto falla, mi tarjeta de residencia EB-5 estará en peligro?

Es posible. Al final del período de dos años de espera, usted solicita la baja de las condiciones temporales (I-829). Normalmente, los proyectos están en construcción durante 1-2 años. Siempre y cuando los proyectos sean operativos y los trabajos necesarios se creen o exista una expectativa razonable de que los puestos de trabajo se crearán en algún momento durante el plazo de 24 a 36 meses desde la aprobación de la I-526 (el tiempo que toma para que el USCIS para adjudicar el I-829), el inversionista EB-5 puede eliminar con éxito las condiciones temporales de su visa. Después de que el inversionista ha recibido la tarjeta de residencia permanente, no hay peligro de perder la tarjeta de residencia permanente, incluso si el proyecto falla y se pierden empleos.

¿Voy a recuperar mi inversión?

Depende de cómo se invierta. Si usted invierte en un proyecto de un Centro Regional, puede recibir intereses y devolución de capital o puede tener equidad en el proyecto. Los abogados de TLF le van a explicar los diferentes tipos de ganancias con los diferentes tipos de proyectos para inversión, si es el caso, antes de invertir. Si usted invierte en su propio proyecto directamente, su inversión depende de usted.



Los hijos de los solicitantes de la EB-5 gozan de las tarifas locales para colegios.

Si mi tarjeta de residencia permanente está ligada a la creación de empleos, ¿Qué pasa si el número de empleos requeridos no son creados?

La creación de empleos es el principal requisito para que el inversionista de la EB-5 reciba la residencia permanente. Si la cantidad mínima de empleos necesarios no se crea el USCIS negará la aprobación de la eliminación de la condición de la tarjeta de residencia.

Una vez que hago mi depósito, ¿cuánto tiempo tengo que esperar para tener mi I-526 aprobada y pasar a los EE.UU.?

Según las estadísticas publicadas en el sitio web de UCSIS, la adjudicación de visas I-526 está tomando entre 9 y 15 meses. Una espera adicional de 6 semanas es necesaria para procesar la tarjeta de residencia con el Centro Nacional de Visas o USCIS dependiendo de dónde se encuentre usted.

Si decido tramitar una tarjeta de residencia EB-5, ¿Estaré sujeto a pagar impuestos sobre mi ingreso en todo el mundo?

Nuestros asesores fiscales le pueden asesorar sobre cómo hacer una buena planificación fiscal para minimizar el pago de impuestos sobre los ingresos obtenidos fuera de los EE.UU..

¿Pueden mis hijos inmigrar como mis dependientes?

Según la ley de la EB-5, todos los hijos solteros menores de 21 años en el momento en que la I-526 se recibe están cubiertos por la solicitud del inversionista primario.

¿Yo como inversionista debo estar activo en el negocio en el que invertí?

Depende. Si usted invierte en un Centro Regional, usted no tiene que estar activo en el negocio o ser un funcionario o empleado de la empresa. Si usted invierte en su propio programa, usted tendrá que "dirigir y controlar" la empresa.

¿Cuál es la parte más importante de la aplicación EB5?

Prueba del origen legal de los fondos de inversión. TLF proporcionará orientación sobre la mejor forma de dirigir la fuente de los fondos, así como las diversas opciones que los inversionistas tienen para obtener los fondos de inversión.

**Lláme para consultar (713) 858-7260
wilka@toppinlawfirm.com**

